

0.23

Bundesrätin Andrea Michaela Schartel (FPÖ, Steiermark): Liebe Frau Kollegin Huber! (Bundesrat **Kornhäusl** – in Richtung der das Redner:innenpult nach oben verstellenden Rednerin –: Ein bisschen höher noch das Pult, dann müssen wir dich nicht anschauen!) Es stimmt, dass wir an und für sich in Österreich, Gott sei Dank, Kollektivverträge haben, aber Sie haben keine Ahnung von der Praxis.

Was passiert nämlich? – Wenn jemand gerade mit einer Beschäftigungsbewilligung aus Ausland eine Beschäftigung erhält, dann gehen die Firmen her und qualifizieren den immer – immer! – in einer unteren Stufe ein. Das heißt, wenn das ein Facharbeiter ist, kriegt er einen Hilfsarbeiterlohn, und weil das bei uns in Österreich viel zu wenig kontrolliert wird, gibt es ein Lohn- und Sozialdumping. Sie haben wirklich keine Ahnung – weder von der Wirtschaft noch von den Menschen noch von den Familien. *(Beifall bei der FPÖ.)*

0.24